
省“三夏”工作专项检查组来邮督查
本报讯 6日上午，省“三夏”

工作专项检查组来邮督查指导夏

收、夏种和夏粮收购工作。市领导

孙建年、肖伯群陪同。

检查组一行先后深入甘垛镇

新庄村、三垛镇东楼村、汉留镇甸

垛村和汉留国家粮食储备库，实地

察看秸秆全量还田、小麦机收和粮

食收购等现场，并听取了我市“三

夏”工作情况汇报。

检查组对我市“三夏”工作给

予高度评价，认为高邮“三夏”工作

组织领导有力、有序、有效，
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丁一方桂林看望慰问高考考生，勉励他们———
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本报讯 昨天下午，市领导丁一、方

桂林等察看高考考点，并前往部分考生

食宿点，亲切看望慰问高考考生，勉励他

们沉着应战，冷静答题，考出佳绩。

丁一、张秋红、薛晓寒首先来到格林

豪泰连锁酒店，看望慰问界首中学的考

生们。走进酒店一楼大厅，就听到朗朗

的读书声，考生们正在紧张备考。市委

书记丁一等来到考生们中间，勉励他们

说：“高考是对以前所学知识的一次大演

练、大检阅，希望同学们要冷静答题不失

分，仔细检查捡回分，正常发挥或者超常

发挥多得分，分分相加是高分，高分成就

你一生。”书记精彩的连珠妙语，赢得了

一阵阵热烈的掌声，考生们纷纷表示，一

定不负厚望，考出好成绩。

丁一还检查了酒店操作间，详细了

解考生食谱和饮食卫生等情况，他对酒

店井然有序的食宿安排以及所营造出的

温馨舒适氛围给予充分肯定，同时要求

相关部门和相关考生食宿点要做细、做

实相关工作，确保考生食宿安全。

随后，丁一一行又来到高邮中学

考点，认真察看考场布置及各项考务

安排，详细了解应急措施准备、考务人

员组织等情况。在听取了学校负责人

有关高考情况的简要汇报后，丁一说，

高考是国家选拔人才的重要手段，也

是衡量一个地区教育质量的标杆，市

各有关部门一定要做好高考期间的各

项工作，确保高考安全顺利有序进行。

方桂林、钱富强、张贵龙一行前往

加洲阳光大酒店，看望住在这里的三

垛中学考生们。市长方桂林勉励考生

们放下包袱，轻装上阵，以平常心从容

应考；考试时要认真仔细审题，冷静细

致答题，临场正常发挥水平，考出优异

成绩。方桂林还反复叮嘱酒店负责人，

提供给考生的食品不仅要新鲜、安全，

营养丰富，而且要科学、合理搭配，保

证考生吃好；相关部门要加大对酒店

周围的噪音管理，为考生提供良好的

复习和休息环境。

在市中等专业学校考点，方桂林向

学校负责人详细询问了考点考务的准备

情况。 玉梅 雷森 /文 林山/摄

丁一主持召开市委常委扩大会议，要求

千方百计促进稳增长
全力以赴确保双过半
本报讯 6日上午，市委书记丁一主持召开市委

常委扩大会议，研究6月份市委、市政府重要工作安

排。他要求，全市上下要认真贯彻落实扬州市领导干

部会议精神和省、扬州市领导来邮驻点调研的重要指

示精神，及时学习贯彻扬州市新一届“两会”精神，围

绕跨越发展、率先崛起主题，紧紧抓住重大项目建设

不放松，强势推进招商引资、园区建设、城镇化建设和

现代高效农业建设，千方百计促进稳增长，全力以赴

确保双过半。

丁一指出，要紧紧咬定年初制定的各项目标任

务，明确各级责任，认真调研分析上半年经济运行质

态，合理调度生产要素，全力冲刺经济工作“双过半”。

重点加强对外资、外贸、内贸等指标的分析排查、督促

推进，组织开展定向招商活动，扩大招商项目信息源。

扎实开展省国际合作计划项目、“双创”人才、扬州绿

扬金凤人才项目调研，做好2012年度江苏省博士后

创新实践基地申报工作。严格开展全市重大项目建设

情况半年预考核，筹备召开全市重大项目建设推进

会，举行第三次重大项目集中开工、竣工、投产活动，

对全市10亿元以上项目进展情况进行定期督查，做

好重大项目土地点供、包装、上报、争取等工作，加快

推进开发区基础设施建设以及菱塘光电科技园公共

服务中心、扬大新材料研发孵化中心项目建设。

丁一要求，要扎实推进村级组织“四有一责”建

设，加快今年新一轮53个经济薄弱村标准化厂房项

目建设，跟踪落实“5·25”山东寿光农业招商推介会

签约项目。抓好汛前工程的实施以及夏季秸秆禁烧、

还田及综合利用工作，组织好“三夏”工作，加强夏季

重大动植物疫病防控工作。召开城建“双十”工程矛盾

协调会，组织实施城区老旧公厕改造升级工程，组织

菱塘、天山万顷良田项目申报工作，跟踪督查点供项

目和独立选址项目，积极推进S333、S237和北澄子

河撤渡建桥等重点交通工程建设，继续做好交通融资

和向上争取工作。

丁一指出，要统筹推进各项社会事业发展，确保

社会和谐稳定，不断提升民生幸福。组织好2012年中

考、高考，做好各学段学校招生工作。继续开展基层药

品质量大检查和药品生产流通领域专项整治，组织好

赴外服务业招商推介和考察活动。加快推进北澄子河

三垛西大桥断面达标工程，巩固提升国家生态市创建

成果。加强矛盾纠纷排查化解，推进信访积案化解，全

力做好信访维稳工作。部署开展纪念建党91周年系

列活动，做好“七一”暨创先争优总结表彰大会的相关

准备工作，启动“民声帮办”政务微博公共服务平台工

作，组织好全市民兵抗洪抢险应急分队集训、演练工

作。 石卫青 施笃磐

2012年度新农合补偿方案出现六大变化

补偿封顶线提高至18万元
本报讯 5日下午，我市召开

2012年度新型农村合作医疗管

理委员会、监督委员会联席会议，

总结通报 2011年度新农合工作

完成情况，讨论修订 2012年度新

农合补偿方案，研究部署下一阶

段工作任务。副市长钱富强参加

会议。

本次联席会议确定了今年新

农合补偿方案调整的六大变化：

进一步提高补偿比例和封顶线，

新农合参合患者住院补偿封顶线

由去年 15万元提高至 18万元；

全面推行支付方式改革，其中，门

诊实行总额预付与公共卫生服务

相结合的付费模式，住院实行按

病种与床日付费相结合的混合支

付方式；进一步加大对非剖宫产

参合产妇的补助力度；扩大新农

合重特大疾病保障基金总量，增

加救助病种；对弱势参合群众实

行优惠政策；着重对慢性病、育龄

妇女、农村居民血吸虫病患者进

行免费体检。

钱富强充分肯定了我市去

年新农合工作所取得的成绩。他

希望，各成员单位要加大政策的

宣传力度，特别是方案新调整的

内容。各级定点医疗机构要规范

诊疗行为，保障基金的使用效

率，把惠及广大农民的好事办

好、办实。

王振 杨星
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市领导赴东片督查防汛工作
本报讯 6日下午，副市长孙建

年赴东片督查防汛准备工作。在三垛

镇督查时，市人大常委会副主任、三垛

镇党委书记孙明如参加活动。

孙建年前往三垛、甘垛、横泾、

司徒四乡镇，实地察看了各乡镇排

涝泵站、防洪重点地段以及防汛物

资到位等情况，现场听取了有关单

位的防汛工作情况汇报。孙建年要

求，强化责任和防范意识，时刻绷

紧防汛安全这根弦，把防汛工作做

得更细更实；进一步对险工患段、

在建防洪工程等重点部位和重点

环节逐一排查，落实责任人，明确

应急预案；加强抢险队伍建设，强

化抢险队伍培训和物资调度机制，

确保关键时刻拉得出打得响。

周麟
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“秸秆禁烧平时要抓，高考期间更要

抓，我们一定要为广大考生营造良好的

应考环境。”6日晚，市委书记丁一赴高

邮镇、卸甲镇、三垛镇、龙虬镇等乡镇察

看秸秆禁烧工作，他一路察一路看一路

嘱托，对我市秸秆禁烧工作取得的成效

表示满意。市委副书记金春林，市委常

委、市纪委书记朱勇，副市长孙建年参加

活动。

丁一一行首先来到卸甲镇镇政府，

察看值班人员值班情况，了解秸秆禁烧

工作落实情况，对该镇秸秆禁烧工作的

成效给予肯定，同时鼓励他们再接再厉，

坚决打好秸秆禁烧这场硬战。

在卸甲镇一平村高家组，村民高春

兰家的田地已经旋耕完毕，她正打着手

电筒在田地里等人来放水。丁一见状，

立即下车与她攀谈起来。丁一问：“秸秆

还烧不烧？”“不烧了，已经几年都不烧

了。”高春兰笑着答。“你们现在喝上了

放心水，再呼吸上新鲜的空气，多好

呢！”“是啊，是啊……”临行前，丁一还

嘱托高春兰，在自身做好秸秆禁烧工作

的同时，还要监督别人也做好这项工作，

她连连点头。

随后，丁一一行继续驱车前行，行驶

在乡间的道路上，周围漆黑一片，看不到

一处起火点，他十分欣慰。 郭玉梅

王林山/摄


